

Accueil > Pays de la Loire > Saint-Pierre-des-Nids

Saint-Pierre-des-Nids. Succès pour la fête autour des produits cidricoles

Malgré une matinée pluvieuse, la première fête organisée par l'association Une histoire de fruits a réuni plus de 400 personnes, samedi. Les démonstrations ont été appréciées.



Samedi 30 octobre était organisée la première fête de l'association Une histoire de fruits, autour des produits cidricoles et savoir faire d'autre fois. « Nous avons eu pas loin de 420 visiteurs », se réjouit Michel Boussin, président de l'association. « La journée s'est très bien déroulée, malgré une météo catastrophique le matin. Les visiteurs étaient satisfaits des animations proposées. »

Une journée sous le thème de la pomme, la poire et leurs transformations, un programme pour petit et grand.